



# L'école des mammouths (2)



Ran et ses copains sont assis toute la journée sur des pierres et écoutent Dindon-Savant.

Ils ont l'impression d'avoir des fourmis sous les fesses. Ils doivent répéter :

- Deux mammouths plus deux mammouths... quatre.



- Deux silex plus trois silex... cinq.

Et ceux qui se trompent sont punis !

Chaque matin, en entrant dans la grotte, Dindon-Savant leur fait tremper la main dans l'ocre rouge.

Ils doivent la poser sur la paroi pour laisser leur empreinte. S'il manque

l'empreinte d'un enfant, Dindon-Savant va chercher le polisson dans

sa tente... et il le ramène par sa peau de bête.

Ran en a assez. Assez d'étudier toute la journée.

À la nuit tombée, tous les enfants se réunissent.



- Dindon-Savant ne pense qu'à manger, dit Ran. C'est un gros glouton. Il ne veut ni chasser ni pêcher. Mais j'ai ma petite idée pour nous en débarrasser...

